



TEMAS DE ENCUENTROS SEPTIEMBRE



ENCUENTRO DE EVANGELISMO

TEMA: AMOR AFECTIVO O AMOR INCONDICIONAL

(Basado en la celebración 18/08/2023 - Apóstol Martín Angulo).

https://www.youtube.com/watch?v=fQoXKfsVkJA&ab_channel=CosechaMundial

INTRODUCCIÓN: El reino de Dios no se entiende desde lo natural, es decir desde un amor afectivo (desde el alma), mi manera de pensar, mis opiniones, mis circunstancias o situaciones, etc., sino desde un amor incondicional, que discierne lo que el Espíritu habla.

COMPARTIR: ¿Qué significa amor afectivo? ¿Y amor incondicional? El amor afectivo nos llena el alma, se mueve desde los cinco sentidos, siempre nos dice que tenemos razón, mientras que el amor incondicional nos lleva a vivir lo que Cristo es y al vernos como El Es, somos ES...

LEER: Romanos 8:26 ¿Qué significa buscar el reino de Dios? Buscar es aceptar, si aceptamos nos alineamos a lo que Él tiene en el reino para cada uno de nosotros, por eso el amor incondicional nos dice que tenemos todo. En cambio el amor afectivo está en los 5 sentidos (son para demostrar el reino), siempre nos dice que tenemos razón, son sirvientes para dispensar bien

LEER: Mateo 4:17 ¿Qué nos está diciendo Jesús? Cada uno de nosotros somos responsables de cambiar la forma de pensar... **¿Para qué?** Para que entendamos que Jesús había proclamado un reino para nosotros, de justicia, paz y gozo. **¿Qué significa acercaos?** Que está al alcance de nuestras manos, y para poder vivenciarlo tenemos que cambiar nuestra manera de pensar, porque si pensamos afectivamente nos roba nuestros derechos de hijo.

MINISTRO: Guíe a su encuentro a reconocer o descubrir áreas de nuestras vidas que nos movemos en amor afectivo, a entender que es importante cambiar la manera de pensar para disfrutar lo que fue preparado para nosotros. Preguntarles para que piensen ¿Qué es lo que deseas más? ¿Cómo me amo? ¿Cómo amo?

NUESTRO DAR: 2 Reyes 4:1-7 No tenía nada, solo deudas, sin embargo, ella fue obediente a lo que el profeta le instruyó, lo que hizo produjo abundancia, pudo pagar todas las deudas, y vivir bien... **¿Cuál es la instrucción que estamos recibiendo en este tiempo? ¿Estamos dando desde el amor incondicional o desde un amor afectivo?**



TEMAS DE ENCUENTROS SEPTIEMBRE



ENCUENTRO DE EVANGELISMO.

TEMA: RECONOCER NUESTRO SER EN CRISTO, ES MOTIVO DE CELEBRACIÓN.

(Basado en la celebración 16/06/23. Pastor Daniel Montero.)

<https://www.youtube.com/watch?v=3bZc1NFPKWs>

INTRODUCCIÓN: Este encuentro vamos a estar compartiendo sobre el valor de reconocernos a nosotros mismos a través de Cristo, es decir, a reconocer a Cristo en nosotros (nuestra nueva identidad). Este reconocimiento es un nivel mayor de comprender y vivir unidad con Él.

LEER: Efesios 2: 10 TPT “Nos hemos convertido en su poesía, un pueblo recreado que cumplirá el destino que nos ha dado a cada uno de nosotros, porque estamos unidos a Jesús, el Ungido. ¡Incluso antes de que naciéramos, Dios planeó de antemano nuestro destino y las buenas obras que haríamos para cumplirlo!”

COMPARTIR: ¿Qué explica este versículo? ¿Qué somos hoy para el Padre? Somos su poesía, somos nuevas criaturas que viven en Propósito. **¿Cómo estamos hoy con Él?** Unidos con Cristo.

Hoy, no por nuestras obras, sino por Su poder y amor somos nuevas criaturas, el primer paso para vivir nuestra nueva identidad es reconocer la persona de Cristo en nosotros. ¿Quiénes somos hoy en Él? Somos amados/as, fuertes, indetenibles, poderosos/as, atentos/as, apasionadas/os, con propósito, sanas/os, con economía próspera, etc. (Puede anotar estas ideas y otras que surjan en una cartulina).

Cuando reconocemos quiénes verdaderamente somos en Él y para Él, entendemos que nuestra aceptación viene del Padre. Por eso, no buscamos la aprobación del entorno, ni nos identificamos con nuestro entorno (con las enfermedades de la familia, con los problemas que otros viven). La buena noticia es que lo que el Padre dijo de nosotros (lo que anotamos en la cartulina y más) nunca deja de ser, no importando las circunstancias.

COMPARTIR: ¿Qué significa reconocer? Reconocer: distinguir, identificar a una persona de varias. ¿Cómo nos reconocemos a nosotros mismos? ¿Qué persona reconocemos que hay en nosotros? Muchas veces vivimos una identidad prestada, siendo rotulados por familiares o circunstancias (“tienes esta enfermedad”, “no puedes”, “no vas a alcanzar tal meta”, etc.), o por un estatus social, presiones o reputaciones mismas de un sistema. Pero, **¿reconocemos la verdadera persona que hay en nosotros? ¿Nuestros pensamientos se acercan a los de Dios sobre nosotros, o a lo que el mundo habla? ¿Qué vemos cuando nos vemos en el espejo?**

MINISTRO: Luego de un tiempo de reflexión, guíe a las personas de su encuentro a una declaración sobre su identidad verdadera, y un tiempo de adoración. Que sus ojos y oídos del corazón puedan ver dentro suyo quiénes realmente son en el Padre y para el Padre; que valen Cristo y tienen el derecho a vivir la vida abundante que ya fue preparada para ellos.

NUESTRO DAR: El Padre no dudó cuando dio a Cristo porque reconocía lo abundante que era y los beneficios que traía su dar. Cuando podemos reconocer que somos abundantes, nuestro dar no está limitado naturalmente y comprendemos lo que causa en nuestro entorno.